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VIDEOINTERVIEW: ERFOLGREICHE
BETRIEBSÜBERGABE BEI IDENTICA HOFFMANN
„Der Prozess einer Betriebsübergabe benötigt Zeit“. Inhaber, die kurz vor der eigenen Übergabe
stehen oder bereits mitten drin stecken, wissen genau, wovon Hans und André Hoffmann sprechen.

Der Wechsel in Berlin liegt nun schon zwei Jahre zurück. Bis es bei IDENTICA Hoffmann jedoch so weit
war, das die Übergabe 2016 endlich abgeschlossen werden konnte, war mehrere Jahr Vorlauf mit viel
Arbeit nötig. Und auf dem Weg dahin, gab es eine ganze Reihe Herausforderungen zu bewältigen.
Hans und André Hoffmann berichten, wie sie ihre Betriebsübergabe vollzogen haben.
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